

La fin d'année a été riche en événements sur la commune, et nous nous réjouissons de la participation aux manifestations organisées par les différentes associations pour le Téléthon, les concerts, le feu d'artifice, etc. Il y a également, dans la salle du conseil municipal, une exposition de peinture de Monica Martin à ne pas manquer.

Nous avons apprécié le vote unanime du conseil municipal contre la version actuelle du projet de réserves de substitution (les bassines). Les engagements en faveur de la biodiversité sont trop faibles, et la disponibilité en eau est bien trop fragile par rapport aux constructions prévues. Malheureusement, le protocole a été signé début novembre à la préfecture. Toutes les associations environnementales étaient défavorables à cette version du projet. Des informations à destination du public sont nécessaires sur ce sujet.

Il est bon de savoir que des habitants et des élus se mobilisent dans le cadre de la Traverse pour aborder certains sujets qui nous préoccupent comme la préservation de l'eau. Une réunion est prévue à ce sujet le 24 février 2023 à la Comberie, venez nombreux !

Toute notre équipe souhaite aux Mignanxaises et Mignanxois une année 2023 joyeuse et pleine de projets.

Si vous souhaitez échanger avec nous ou qu'un sujet soit abordé en commission, contactez-nous à l'adresse eund.opposition86440@gmail.com

Groupe d'opposition « Ensemble, une nouvelle dynamique »